

Fuente: ABC

Fecha: 11 de agosto de 2011

Título: Promueven “mamá canguro”

Link: <http://www.abc.com.py/nota/promueven-mama-canguro/>

Promueven “mamá canguro”

Profesionales del Hospital Maternoinfantil San Pablo iniciaron ayer un curso de capacitación en la estrategia “mamá canguro”, que busca el desarrollo de los recién nacidos prematuros a través del contacto piel con piel con la madre.



[1 Foto](#) 

Responsables del MSP y Usaid visitaron la sala creada para “mamás canguro” en el Hospital San Pablo.

El Dr. Vicente Acuña, director del nosocomio, indicó que el taller se extenderá hasta mañana, en el que se realizará la habilitación oficial de una sala con cuatro camas, especialmente acondicionada para las “mamás canguro”.

El galeno explicó que esta estrategia permite mejorar el crecimiento del bebé prematuro y disminuir los índices de mortalidad. “Los bebés quedan en contacto con la mamá el mayor tiempo posible del día en una posición determinada que les favorece no solamente el calor de la madre, que ayuda al crecimiento, sino también la lactancia materna”, detalló.

Acuña indicó, además, que el hospital del barrio San Pablo será el punto de partida para difundir esta estrategia a otros centros asistenciales. Para ello, cuentan con el apoyo de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID), que se hizo cargo

del financiamiento de los consultores y la provisión de equipos necesarios para los módulos de práctica.

A partir del mes de setiembre, la estrategia se implementará en el Hospital Regional de Ciudad del Este y luego se irá extendiendo a otros centros hospitalarios del país.

Durante el acto de apertura, el director adjunto de Usaïd, Steve Hendrix, destacó la labor del personal de blanco para salvar vidas.